

12/05/2016

Mercociudades, a través de la experiencia de IN: Innovación y cohesión Social, seleccionó a 19 participantes para integrar la Octava Capacitación Regional para la formulación de proyectos. La etapa presencial se realizará en Contagem, Brasil, del 6 al 10 de junio.

14 participantes provienen de gobiernos locales y 5 de organizaciones de la sociedad civil de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela. Serán capacitados y asesorados en la formulación de proyectos regionales con enfoque en cooperación para la gobernanza y la innovación. La capacitación tendrá una instancia presencial en Contagem y otra virtual a lo largo de 3 meses.

En total hubieron 23 postulaciones.

A continuación transmitimos la lista de los seleccionados, de acuerdo a su experiencia y la pertinencia de sus proyectos:

De Argentina:

Sofía Galnares, Municipalidad de Venado Tuerto

Carolina Radrizzani, Municipalidad de Tandil

Marcelo Cossar, Municipalidad de Córdoba

Fabiola Bazán, Municipalidad de Faimallá

De Brasil:

Héllen Rodrigues, Prefeitura de Jaboaão dos Guararapes

Feliciano da Silva, Prefeitura de Jaboaão dos Guararapes

Odilon de Souza, Prefeitura de Jaboaão dos Guararapes

Laila Faria, Prefeitura de Belo Horizonte

Marina Morais, Foro Nacional de Secretarios y Gestores Municipales de Relaciones Internacionales (FONARI), en Guarulhos

Marcelo de Oliveira, Instituto de Investigación e Innovación en Urbanismo (IPIU), en São Paulo



Mercociudades seleccionó participantes para la novena capacitación regional

Claudenice Rodrigues, Pastoral de Calle de la Arquidiócesis de Belo Horizonte
Luciano Jurcovichi, Prefeitura de Osasco

De Chile:

Eduardo Duarte, Corporación de Desarrollo Territorial Trasvase, de Coquimbo

De Colombia:

Carlos Hernández, Fútbol para el futuro de Medellín

Alexander Forns, Comunidad Andina Suramericana de Medellín

De Paraguay:

Patricia Lima, Municipalidad de Asunción

De Perú:

Teodoro Ayqui, Municipalidad Distrital de Santa Lucía

De Uruguay:

José Caytak, Intendencia Departamental de Canelones

De Venezuela:

Nelson Pérez, Alcaldía del Municipio de Heres